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2 月理事会 学生委員会報告 

 

＜前回理事会以降の主な活動＞ 

〇新学期プロジェクト 

 1/26（火）、2/3（水）、2/10（水）に新学期プロジェクトを行いました。「推薦生の集

い」「入学準備説明会」の発表内容の確認に加え、「外新歓」「語科別懇談会」の日程や開

催方法について議論しました。 

 

〇推薦生の集い 

→別途記載 

 

＜今後の主な活動予定＞ 

〇集中部会 

日時：3 月 1 日（月）・2 日（火） 

目的：・20 年度活動の総括 

   ・新学期活動の打ち合わせ 

   ・4 月以降の活動方針 

・議論内容 

班活動：下期振り返り、上期方針 

新学期活動：進捗、発表内容確認 

 

〇入学準備説明会 

3/13（土）YouTube にてプレミア公開 

     Zoom にて質疑応答会 

3/21（日）,/27（土）,/30（火）,/31（水） 

     Zoom にて質疑応答会 

 ・本番までのスケジュール 

  ～2/20 動画撮影 

  ～2/28 動画編集および確認作業 

  ～3/6  確認作業 

   ～3/12 修正作業 

 

〇総代ミーティング 

日時：3 月下旬を予定 

内容：上級生総代について、生協への意見・感想募集 
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〇語科別懇談会 

入学式後に対面開催を予定 

 

〇外新歓 

日時：4/7（水） 時間未定 

開催形態：オンライン（予定） 

 

 

【推薦生の集い 開催報告】 

  

 

日時：2 月 13 日（土）11：00~15：00 

開催方法：Zoom 

参加者（推薦生）：65 名（途中入退出あり） 

 

内容：アイスブレーキング（外大クイズ・絵しりとり） 

   東京外国語大学生協について 

   TuCoS について 

   大学生活について（新学期の流れ・履修・留学など） 

   質疑応答・上級生との歓談 

 

反省点や気付いた事： 

    ・上級生ファシリテーターが集まらなかった 

    →学期末に募集を始めると存在感が薄れる（今回は 1/14～） 

     推薦生の参加募集開始と同時期にするべきでは 

    ・自己紹介やアイスブレーキングで時間が不十分だった 

    →時間設定にゆとりを持たせる（Zoom に慣れていない点を考慮する） 

    ・外大クイズが個人戦であり、冗長に感じた 

    →交流の時間をより長くとるべき 

    ・推薦生同士のコミュニティの場をこちらから提供してはどうか 

     （例：LINE グル―プ、ハッシュタグ、オープンチャットなど） 

    ・ブレイクアウトセッションは大人数だと発言の機会が偏る 

    →少人数複数グループにした方が良い 
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 参加者の声：もう少し上級生と交流したかった 

       同じ語科の子と仲良くなれた 

       入学するのが楽しみになった 

       質問に丁寧に答えてもらえた 

       連絡先の交換ができた 

       同級生といち早く顔を合わせることができた 

       不安が解消された 

 

回答はほぼすべての参加者から集まりました。満足度については、「やや期待以下」が 1

名いたもののその他は「かなり満足」「やや満足」という回答でした。 


